



RECONOCIMIENTO ■ EN LA EMBAJADA

## Ignacio Berdugo recibe la condecoración "Orden del Sol Naciente" del gobierno japonés

■ Numerosos compañeros acompañaron al exrector durante el acto

**R.D.L.**

Ignacio Berdugo Gómez de la Torre recibió ayer, con gran emoción, la condecoración "Orden del Sol Naciente. Estrella de Oro y Plata" que le ha entregado el gobierno japonés por su aportación a la difusión de la cultura japonesa, contribuyendo el intercambio académico y a las relaciones de amistad y entendimiento mutuo entre Japón y España.

El exrector y catedrático de Derecho Penal de la Universidad de Salamanca recogió la importante distinción en el acto organizado en la residencia del embajador de Japón en Madrid y lo hizo acompañado de sus familiares y de numerosos amigos y compañeros tanto de su etapa en el Rectorado como de la Facultad de Derecho, a la que pertenece. Los profesores llenaron un autobús

entero para asistir a la entrega de la condecoración.

La Orden del Sol Naciente (Kyokujitsu sho) fue creada en 1875 por el MutsuHito (1852-1912), que inició la Era Meiji. Fue la primera orden establecida en Japón conferida para premiar los servicios especiales de carácter militar y civil prestados al país. Actualmente ocupa el segundo lugar dentro del sistema honorífico japonés.



Berdugo recibiendo la distinción de manos del embajador y al lado el rector.